



# BVVB INFO N°117

La Ville du Bois, 8 février 2016

## COMPTE-RENDU DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE « COMMUNAUTE PARIS SACLAY »

La CAEE et la CAPS avec les communes de Verrières le Buisson et Wissous ont officialisé leur fusion le 7 janvier à Orsay. Ce nouvel EPCI regroupe 27 communes et gèrera environ 300 000 habitants. Chaque Maire reçoit un poste de vice-président ou vice-président délégué. Notre Maire a été élu vice-président délégué en charge de l'urbanisme. Notre commune est représentée par deux élus, notre Maire et Madame Anne BERCHON. Le Président de cet EPCI a été largement élu, c'est Monsieur Michel BOURNAT, Maire de Gif sur Yvette qui aura la lourde responsabilité de gérer et harmoniser notre quotidien dans une assemblée qui regroupe 78 représentants communautaires.

Un premier Conseil Communautaire a eu lieu le mercredi 3 février, dont l'ordre du jour comportait 36 points.

Ce nouvel EPCI n'a pas encore de site internet dédié, vous pouvez consulter les informations sur le site de la CAEE ou de la CAPS.



Monsieur Michel BOURNAT, entouré de Madame Brigitte PUECH, Maire de Ballainvilliers et Monsieur Vincent DELAHAYE, Sénateur Maire de MASSY.

## VŒUX DU MAIRE LE 15 JANVIER 2016

La cérémonie des vœux du Maire de notre commune s'est déroulée le vendredi 15 janvier à l'Escale.

Rappelant le contexte économique des finances communales suite à la baisse des dotations de l'Etat, notre Maire a présenté le bilan de l'année 2015 et les projets 2016.

Tout ce programme est basé sur l'urbanisation de notre commune, les programmes de constructions qui arrivent à terme, ceux en cours et les futurs, l'ensemble positionnés sur la RN 20.

Autre annonce importante, l'aménagement du CR 9 en double sens et sa sécurisation. Peut-être enfin un moyen de désengorger le centre-ville.

Nous avons remarqué la présence d'un de nos Conseillers Départemental, Monsieur Claude PONS, également Maire de Montlhéry, qui a abordé l'avenir du Syndicat Mixte de la RN 20, et du Maire d'Epinau sur Orge, Monsieur Guy MALHERBE.

La suite au verso...





## **LES LOGEMENTS « LOGIREP » VOIE DES POSTES, LES GRUES**

Le ballet des trois grues érigées sur les deux chantiers montre l'activité développée. Les fondations sont terminées, les viabilisations également, et les premiers murs commencent à apparaître. Un gros incident a eu lieu sur l'un des chantiers le 6 janvier. Une canalisation de gaz a été rompue, bloquant la circulation sur la RN 20 durant deux heures, déviant la circulation vers le centre-ville, poids lourds compris. De nombreux pompiers sont intervenus ainsi que les agents de GRDF pour réparer cette canalisation.

## **LA RESIDENCE « KAUFMAN ET BROAD » PRETE A COMMENCER**

Cette résidence est localisée sur le périmètre RN 20, rue de Gaillard et voie des Postes, en continuité de la Résidence du Parc.

Les travaux de démolition devraient débuter prochainement. Les logements prévus rentrent également dans le plan SRU pour nous permettre d'atteindre à l'horizon 2025 les 25% obligatoire de logements sociaux sur la commune.

## **PARVIS DE LA MAIRIE**

Nous avons été sollicités par des adhérents et des urbisylvains sur la dangerosité du revêtement lorsqu'il est humide. De nombreuses glissades nous ont été rapportées. Notre municipalité est consciente (et responsable en cas d'accident) de ce risque. Nous avons déjà signalé ce problème à notre Maire, lequel est silencieux comme à son habitude. Nous envisageons de lui adresser un courrier prochainement.

## **NOS COURRIERS AUX ELUS**

Nous avons adressé deux courriers concernant l'avenir incertain de la requalification de la RN 20 et de la mise en place du fameux transport en site propre reliant Massy à Arpajon.

Les deux destinataires sont le Préfet de l'Essonne, Monsieur Bernard SCHMELTZ et à la Présidente de la Région, Madame Valérie PECRESSE.